
第　１   一　般　質　問

質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

１ 中澤　秀平 １．食料安全保障について ①「食料安全保障」に対する本市の考 市 長
　えについて 教 育 長
②農業の状況について
③地産地消について
④学校給食について

２．投票権の保障について ①入院や施設入所している方の投票に 市 長
　ついて
②移動期日前投票所について

３．マイナンバー制度について ①マイナンバーカード取得の状況につ 市 長
　いて
②全国で問題のトラブルについて
③医療機関の対応について
④介護施設などでのカードの管理につ
いて　いて

２ 窪田　行隆 １．投票しやすい環境づくりにつ ①投票補助について 市 長
　　いて ②コミュニケーションボードの掲示に

　ついて
③投票支援カードの導入について
④投票区・投票所の新設・再編につい
　て
⑤共通投票所の設置について

２．障がい者福祉の向上について ①重度身体障害者訪問入浴サービス事 市 長
　業について
②紙おむつ等の給付について
③ストマ用装具の給付について

３ 丸山　　保 １．運転免許自主返納について ①返納から補助までの一連の流れにつ 市 長
　いて
②過年度の返納件数及び補助件数につ
　いて
③証明書の交付手数料について
④公共交通利用券の補助について
⑤補助制度の見直し等について

２．地域づくりセンターについて ①市民への周知方法について 市 長
②組織変更した理由、意義について
③変更となった事業、運営方法等につ
　いて
④「地域づくり協議会」の役割につい
　て

３．地域コミュニティー活性化事 ①事業の詳細について 市 長
　　業について ②対象事業について

③今後の抱負について
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質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

４ 小西　貴子 １．旧公立藤岡総合病院跡地に建 ①建設の目的と市民への恩恵・利便性 市 長
　　設予定の新規施設について 　について 教 育 長

②施設内図書館、プレイルームについ
　て
③建設金額と財源について
④公共施設マネジメントについて
⑤施設効用の最大化を図ることについ
　て

５ 野口　　靖 １．チャットＧＰＴの利用につい ①導入した経緯について 市 長
　　て ②運用について

③今後について
６ 吉田　達哉 １．保育制度について ①利用定員について 市 長

②病後児保育について

２．本市の都市計画について ①現状について 市 長
②今後について

７ 関口　茂樹 １．政治倫理条例制定への進捗状 ①条例制定への調査研究の進捗状況に 市 長
　　況について 　ついて

②政治倫理条例制定の必要性について

２．ソーラーシェアリングについ ①太陽光発電パネル設置時の環境への 市 長
　　て 　配慮について

３．新型コロナウイルス感染症の ①国から本市に交付されたコロナ対策 市 長
　　５類移行までに要した費用に 　費の総額について 教 育 長
　　ついて ②支給されたコロナ対策費の使途につ

　いて
８ 針谷　賢一 １．県道前橋長瀞線（柳瀬橋工区 ①現状について 市 長

　　）について ②経過と課題について
③高崎工区の進捗について
④県・市の取組について
⑤今後の整備予定について

２．小野地区の公園整備について ①現状について 市 長
　　 ②地域にある小公園の目的、効果につ

　いて
③今後の整備予定について

９ 湯井　廣志 １．藤岡市制施行７０周年につい ①過去の式典内容について 市 長
　　て ②７０周年式典の概要について 教 育 長

２．市有財産について ①現在の財産について 市 長
②取得後使用されない財産について 教 育 長
③今後について

３．ゴミ処理について ①ゴミの排出量について 市 長
②ゴミの減少対策について
③清掃センター改修について
④新清掃センター基金の積立について

１０ 松田　拓也 １．下水道について ①現在の整備率について 市 長
②現在の汚水処理人口普及率について
③汚水処理人口普及率を上げるための
　施策について

２．都市計画道路について ①整備率について 市 長
②計画の見直しについて
③今後の整備予定について



質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

１１ 内田裕美子 １．観光振興について ①自然を活かした観光について 市 長
②集客について
③観光と農福連携について

２．ＡＩの活用について ①現状について 市 長
②今後について 教 育 長

１２ 冬木　一俊 １．国民健康保険税について ①現状について 市 長
②今後について

２．清掃センターについて ①現状について 市 長
②今後について

３．帯状疱疹ワクチンの接種につ ①現状について 市 長
　　いて ②今後について


